

ISAAC OFFENBACH

HAGADAH

oder

Erzählung von Israels Auszug
aus Egypten

Herausgegeben von Thomas Otten
und Jürgen Wilhelm



GREVEN VERLAG KÖLN

HAGADAH,
oder
Erzählung
von
Israels Auszug aus Egypten.
Zum Gebrauche
bei der
im Familienkreise stattfindenden Feierlichkeit
an den
beiden ersten Abenden
des
Matzoth - Festes.

Neu bearbeitet
nebst einem Anhange zur Erklärung fremder Ausdrücke und mit Musik-
Beilagen der alten, durch Tradition auf uns gekommenen
und einigen neu komponirten Melodien,

von

J. Offenbach,

Cantor der israelitischen Gemeinde in Köln a/R.

Köln, 1858.

In Kommission bei Renard & Dubyen.